
Radeon VII soll kompatibel sein. Ist recht teuer –
lohnt sich das?
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Karte rennt mit 10.14.5 Beta 1 ganz gut, darunter unbenutzbar gewesen jedenfalls produktiv.

Lüftersteuerung funktioniert und Karte fährt auch nachdem keine Last mehr anliegt wieder
ganz normal runter.

Kein Coil Whine und Performance ist auch nicht übel! Minimal langsamer als zwei VEGA 64.

Treiber braucht noch einiges an Optimierung aber zumindest kann man was damit anfangen.

Ein paar Benchmarks habe ich in diesem Thread gepostet: Radeon VII im Hackintosh

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42227-radeon-vii-soll-kompatibel-sein-ist-recht-teuer-lohnt-sich-
das/?postID=497782#post497782
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